
致 :立法會秘書處 事務委員會秘書

新界東北新發展區計劃經修訂發展方案意見書

我反對新界東北新發展區計劃。

我從小不愛蕃茄，因為我覺得蕃茄不好吃。直至我去過意大利我才發現我錯
了，那清新的Green Zebra Tomato，Juicy的Beefsteak Tomato，香甜的
Cherry Tomato......原來蕃茄的味道是如此有層次，原來蕃茄是皮薄多汁，原
來只是香港入口的蕃茄不好吃。

在電視看到Jamie Oliver走到他的Kitchen Garden隨手採各種不同的蕃茄就
到㕑房弄一道只有蕃茄的沙律，是只‧有‧蕃‧茄‧的‧沙‧律！我就羡慕着這種幸
福。

但我又錯了。腳踏新界東北這片土地，吃著新界東北農夫親手種的各種有機
Heirloom蕃茄，我陶醉得像在天堂，才發現這種美味的幸福，在香港也能得
到。

這種咫尺的幸福並不是從十萬九千里外運到香港超市那垂頭喪氣的所謂有機蕃
茄能媲美，也不是從大陸入口那皮厚無味的農藥茄蕃能較量。其實吃羅馬蕃茄
不用去羅馬，在香港也能享受得到。

我反對新界東北新發展區計劃，是為了爭取香港人吃的權利，為了香港人能得
到簡單的美味，為了香港人能重新認識蕃茄，也能讓城市所生產、佔全香港三
分一垃圾量的廚餘回到農地，成為肥料讓泥土吸收轉化為蕃茄來再次餵養我們
的生命。

守護新界東北這片土地，是為了香港人能吃香港的美味蕃茄。香港人能為香港
的蕃茄而自豪。

守護新界東北這片土地，也是為香港食物安全守護最後一道防線。
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守護新界東北這片土地，也是為香港的城市人守護最後一塊能在壓迫生活中能
呼吸喘息的地方。

守護新界東北這片土地，是為香港人保留選擇生活方式的權利。

最後我有一個問題，「家是香港」這主題，意義所在就是去拆人家住了三代的
家嗎？
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